

Transport-CH/Aftermarket-CH/Branchenevent Go offiziell eröffnet

- 10.11.2021
- auto-wirtschaft.ch / Auto & Wirtschaft Online

10. November 2021 Rund 400 geladene Gäste haben am Dienstagabend die Veranstaltung gemeinsam mit Vertretern von Politik und Behörden offiziell eröffnet. Dominique Kolly begrüsst die erstmals in ihren neuen Funktionen anwesenden Präsidenten der Patronatspartner ASTAG (Ständerat Thierry Burkart) und AGVS (Nationalrat Thomas Hurter). «Ich freue mich enorm auf das Zusammentreffen hier heute», betonte OK-Präsident Dominique Kolly in seiner Ansprache. Damit sprach Kolly, der in seiner Begrüssungsansprache auch die erstmals in ihren neuen Funktionen anwesenden Präsidenten der Patronatspartner ASTAG (Ständerat Thierry Burkart) und AGVS (Nationalrat Thomas Hurter) auf die Bühne bat, wohl allen Gästen und insbesondere auch Gastredner Regierungsrat Pierre Alain Schnegg aus der Seele.

Zusammenwachsen müsse, was zusammengehört, ergänzte er mit Blick auf die erstmalige Austragung der Aftermarket-CH und den Branchenevent Go. Ein Votum, welches auch Felix Wyss, Präsident von Carrosserie Suisse und Erhard Luginbühl, Präsident Swiss Automotive Aftermarket SAA unterstrichen. Von Mittwoch bis Samstag geöffnet: Für Messebesucher wird die Veranstaltung von Mittwoch bis Samstag (10. bis 13. November 2021) geöffnet.

In 8 Hallen und auf dem Freigelände werden über 280 Aussteller auf rund 60'000 Quadratmetern mehr als 720 Marken präsentieren. Ein Muss für jeden Auto- und Lastwagen-Fan. (pd/mb) Hier geht's zu grossen Bildergalerie! www.transport-ch.com www.